



# Gran fiesta de la petanca en Las Torres de Cotillas

*El club La Salceda organizó el pasado domingo 30 de diciembre una nueva edición del open de petanca del municipio*

07/01/19 – El pasado domingo 30 de diciembre el club de petanca La Salceda organizó en las pistas municipales 'San Jorge' de Las Torres de Cotillas una nueva edición del open de petanca del municipio. Este torneo, que contó con 27 parejas y que se dividió en dos categorías (general y consolanta), contaba con la colaboración de la Concejalía de Actividad Física y Deportes.

*"En la general los ganadores fueron Albert, Bounene, Ibáñez, Piti, Pedro y Alcoleas de Archena, mientras que en consolanta todos los ganadores fueron Dani, Lola, Romera, Pedro, Soriano, Juanjo, José Antonio y Alcolea", indican desde el club organizador. "Estos torneos, además del gran nivel de petanca que ofrecen, destacan por su alto nivel de compañerismo y el buen ambiente", apunta el concejal del área, Ginés Pérez.*



## +INFO